



町議会議長 小林 宏



町長金長義郎

新春を迎え丁

謹んで新春のお祝いを申上げます。町民の皆様には、常日頃町政に対するご理解を賜り厚く御礼申し上げます。さて、昨年を振り返りますと、わが国は戦後最長といわれる好景氣にあるといわれておりますが、こと地方経済はまだ国が認めているような好況感にひたれない厳しい環境が続いております。

特に、町内の消費動向は、消費の伸び悩み傾向が続いているところであります。商店は大きな影響を受けているところでありますし、さらに農家に

日頃より町民の皆様方におかげましては、平成19年の新春を健やかにお迎えのこととお慶び申し上げます。町政推進のための諸施策に対しまして、町民の皆様方の深いご理解とご協力をいただき、心よりお礼申し上げます。

さて、昨年は、まちづくりの根幹であり町の最上位計画となります「第1次城里町総合計画」の策定、町民の目指すべき規範としての「市民憲章」の制定、さらに、町民にいつまでも親しみ愛される城

いたつては夏の長雨や暖冬の影響から、米の出来秋収量の減少やキャベツ等の出荷抑制・廃棄処分などにより生産農家にも大きな痛手をもたらしました。

また、連日のようにマスコミ報道がされたいじめや虐待などにより命の尊さや家庭、学校、地域社会などそれにおける德育のあり方について考えさせられた1年でもありました。

行政施策の推進では、合併関連事業のうち安心した町づくりのための消防署所の着工や交通不便者の足としてのデマンド交通の整備、水道未普

■消防署所の設置につきましては、町民の皆様が、安全で安心した生活を一層確保できるよう、石塚地内に消防署所建設を進めています。消防自動車、高規格救急車を配備して、町内全域の常備消防業務を本年4月1日から水戸市に

里町の象徴としての「町の花・木・鳥」を制定しました。その間、農業委員会委員や町議会議員の選挙等も行われ新たな体制が固まり、総じてまちづくり元年としての方向づくりや体制づくりの年でもありました。

及地区への給水事業などの取り組みがなされ、合併関連事業が一つ一つ見えてまいりました。

しかしながら、町財政は各種歳入の減少などにより厳しい財政状況にあり、当分の間、苦しい財政運営を余儀なくされる状況であります。財政支出を抑え収入をどこに求めるか、ことさら効率的で、効果のある事務・事業の推進や、自助と公助の役割分担を心がけていくことが大切であると認識しているところであります。

このような状況下において、自主・自立化への波は年

■ 交通不便者の足となる町内全域を対象とした新交通システムについては、本年2月1日からデマンドタクシー方式により試行運転を開始いたします。

■事務委託してまいります。
グリーンツーリズム施策に
つきましては、昨年2月に
「原本きのこ栽培植菌体験」
を開催したところ、町内外よ
り多数の皆様方にご参加いた
だきました。今後、このよう
な仕掛けを行いながら交流人
の育成、またまちの活性化

を追うごとに迫りくるものがあり、必要な行政のスリム化と自主財源の適切な確保拡大により、着実な行財政運営が求められるものと思います。議会をいたしましても与えられた職責の中で、町総合計画に掲げられた各種施策の推進をはじめ自主・自立の町づくりのため、最大限の対応をしてまいりたいと考えているところであります。

最後に、町民の皆様のご健勝、ご多幸をご祈念申し上げ、年頭のあいさつをいたします。

道事業等とあわせて基盤整備を進めてまいります。
非常に厳しい財政状況の中ではありますが、全力で取組む決意でありますのでなお一層のご支援ご協力をお願い申し上げ、新年のあいさつといたします。

に着手したところであり、いつでもどこでも清潔で安心できる良質な水道水の安定供給に努めてまいります。